

## Musikalische Talente der Schule Neftenbach: Der Schulchor und die Schulband begeistern das Publikum

Am 16.12.2024 fand in der Turnhalle Auenrain in Neftenbach ein festliches Weihnachtskonzert des Schulchors und der Schulband statt. Das Konzert war ein voller Erfolg und zog zahlreiche Besucher an. Alle Plätze der Halle waren mit Eltern, Grosseltern, Geschwistern und Freunden gefüllt.

Unter der Leitung von Martin Deplazes und Riana Steinmann präsentierte der Schulchor ein abwechslungsreiches und festliches Weihnachtsprogramm. Auch die Schulband, welche von Martin Deplazes geleitet wird, sorgte mit ihren Liedern für Stimmung. Während einer Stunde erhielten die Kinder die Möglichkeit, ihr Können und ihr Talent unter Beweis zu stellen. Dies gelang ihnen: Nach jedem Lied wurden die Kinder mit tosendem Applaus des Publikums beschenkt.



Sowohl der Schulchor als auch die Schulband sind sehr beliebt. Mit 36 Kindern im Chor und 9 Kindern in der Band sind alle Teilnehmerplätze besetzt, was die Schule Neftenbach sehr freut. Die beiden musikalischen Projekte haben sich in den letzten eineinhalb Jahren zu einem wichtigen Bestandteil der Schule entwickelt. Sie fördern nicht nur die musikalische Ausbildung der Kinder, sondern stärken auch den Gemeinschaftssinn und die Freude an der Musik.

Im kommenden Frühlingssemester 2025 konzentriert sich der Schulchor auf Schweizer Volkslieder, um den Kindern die heimische Musik näherzubringen. Der Schulchor und die Schulband Neftenbach freuen sich schon auf das nächste Konzert!

Riana Steinmann

Lehrperson Schule Auenrain